

## Neujahrsfeier

Mitglieder und Freunde der Marinekameradschaft waren am vergangenen Samstag in's Vereinsheim zur Neujahrsfeier eingeladen, bei der gleichzeitig auch ein "runder" Geburtstag von Franz Winter, einem langjährigen und verdienten Mitglied der MK gefeiert wurde. In einer kurzen Begrüßungsansprache brachte Vorstand Harald Brück seine Freude zum Ausdruck, dass so viele der Einladung gefolgt waren und mit einem gemeinsamen Prosit wurde auf ein hoffentlich gutes und erfolgreiches Vereinsjahr 2020 angestoßen. Ganz besonders willkommen geheißen wurde auch eine kleine Gruppe der Marinekameraden aus Haguenau, mit denen seit langem eine deutsch-französische Partnerschaft besteht.

Smutje Bernd hatte es sich nicht nehmen lassen, die ganze Gesellschaft zu bekochen und für den leckeren Tafelspitz mit Meerrettich-Sauce durfte er sich über mehr als nur ein Lob freuen. Extra Programmpunkte waren nicht vorgesehen, wurden auch nicht vermisst, denn das familiäre Beisammensein stand im Mittelpunkt und man freute sich, den Einen oder Anderen nach langer Zeit wieder einmal zu sehen und zu begrüßen. Der Shantychor allerdings durfte nicht fehlen. Mit seinen flotten Liedern brachte er alle zu Mitsingen und sorgte so dafür, dass die gute Stimmung den ganzen Abend lang anhielt.

Der **Shantychor** hat einen großen Neujahrswunsch: **Neue Sänger !**

Proben sind donnerstags. Auf der Homepage gibt es viele Informationen [mk-ettlingen-albtal.de](http://mk-ettlingen-albtal.de)